

上天草市立姫戸中学校 学校だより「7月号」
発刊 令和6年7月2日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『主体性』
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生14名 2年生10名
3年生17名 全校生徒41名

姫戸中学校生徒会テーマ

『百花繚乱』～果敢に行動し、一人
一人の個性を輝かせよう～

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成

ひめっ子すくすく会議「小中合同学校運営協議会」の皆様

会長	田中 道範さん	上天草市社会教育委員長
副会長	金子 誠子さん	姫戸町主任児童委員
委員	藤崎 博之さん	姫戸統括支所長
委員	斉藤 真毅さん	姫戸駐在所長
委員	竹本 健朗さん	中学校地域学校協働活動推進員
委員	前田 忠彦さん	姫浦地区公民館長
委員	木口 克志さん	姫戸町老人会長
委員	橋本 京子さん	小学校地域学校共同活動推進員
委員	小多 貞利さん	交通安全協会姫戸支部長
委員	出口 清美さん	翔洋苑社会福祉士
委員	松本 龍之助さん	二間戸地区公民館長
委員	濱邊 志恵さん	人権擁護委員
委員	金子 正樹さん	県立天草青年の家所長
委員	深谷 千恵さん	姫戸ひかり保育園長
委員	小西 友誠さん	姫戸小PTA会長
委員	寺中 寛人さん	姫戸中PTA会長



第1回ひめっ子すくすく会議「小中合同学校運営協議会」

6月4日（火）姫戸中学校で第1回ひめっ子すくすく会議を行いました。小中の校長から学校経営の説明を行い承認していただくことができました。その後の意見交換では、子ども達の将来の夢について、あいさつや地域での暮らし方について、たくさんの意見が出ました。

特に、休みの日等のヘルメット着用についての意見がたくさん出され、地域と学校、保護者が一緒になって、日頃からヘルメットを着用するようにしっかりと呼びかけていくことが決まりました。「努力義務」は「かぶるように努める」という意味です。休みの日等にかぶっていない児童・生徒を見かけたら、かぶるように指導していただきますようお願いいたします。もうすぐ夏休みがやってきます。子ども達の大切な命を守るために、地域でのご指導や見守り等をよろしくお願ひいたします。

燃えよ！中体連 「県大会を応援しよう」



6月22日（土）～30日（日）に行われた中体連大会に、男子バレーボール部、女子バレーボール部、剣道部、空手道クラブの生徒たちが出場しました。中体連大会推戴式の際に全校生徒で円陣を組んで意欲を高めて臨みました。大会当日は、最後まで諦めずに果敢にチャレンジしていく生徒の姿が輝いていました。勝ったときの喜び、負けた悔しさ、仲間への思い、応援してもらった方々への感謝など、いろいろな面で成長することができた郡市中体連大会となりました。剣道部の緒方采奈さん、空手道クラブの山口怜央さん、松本和倫さん、小西紘誠さん、松本穂純さん、久保一心さん、池田陽向さんが、7月20日（土）、21日（日）に開催される県大会に出場します。また、県中体連陸上大会にも学校代表として数名出場する予定です。応援をお願いします。

<PTA活動報道>

～7月5日の授業参観、学級懇談会、お世話になります～

「命を大切に作る心」を育てる週間として、7月5日（金）に道徳の授業参観が行われます。その後の学級懇談会では、学校から夏休みの生活・学習等について説明があります。保護者の方々のご参加をよろしくお願いします。また、今後の計画として、7月27日（土）のPTA体育委員会主催の親子球技大会、8月15日（木）の姫戸町夏祭り補導についても、本部役員と地区委員さん方のご協力をよろしくお願いいたします。

PTA会長 寺中 寛人